

PÁGINA 7 19 DE FEBRERO 2024

Bajarán hasta 50% casos de candidatos sin partido

GERARDO GARCÍA

En las boletas electorales del 2 de junio, los casos de candidatos independientes presentarán una reducción de hasta un 50 por ciento respecto a la elección del 6 de junio de 2021.

Lo anterior, luego de que, tras el cierre de la etapa de recolección de firmas, el 17 de febrero, cifras preliminares del árbitro electoral mexiquense, arrojaron que seis casos rebasaron el umbral del tres por ciento del respaldo ciudadano, y otros dos lo habrían hecho en la recta final.

En la justa electoral de este año, el 3 de enero Jesús Enrique Garduño Figueroa, Mirella Ofelia Méndez García y Salvador González Valero, adquirieron la calidad de aspirantes independientes para una alcaldía.

En tanto, para el proceso a ayuntamientos fueron 14, y se trató de Armando Trujillo Valdín, Malinalco; Jorge Martínez Santiago, Huehuetoca; Beatriz Chavarría Cobos, Isidro Fabela; José Luis Oropeza López, Temamatla; Juan Alvarado Solís, Temascalapa; Alejandro Escobar Hernández, Zinacantepec; Corey Morales Trujillo, Zumpahuacán.

Y se les sumó Óscar Macías Rocha, Valle de Chalco; y Francisco Uriel Reyes Torres, Zumpango; Xóchitl América Variller Ramírez, Xonacatlán; Daniel Jiménez Sánchez, Cuautitlán Izcalli; Hilario Frías Hernández, San Mateo Atenco; Luis Fernando Ambrosio Flores, Apaxco; y Daniel Juárez Juárez, Melchor Ocampo.